



BOLETÍN 225 - GOBIERNO DEL QUINDÍO

5 de diciembre de 2024

“El Gobernador terminará sacándola del estadio”: Veeduría Cordillerana sobre vía Tarapacá luego de su socialización <https://acortar.link/HfvunA>

Gracias al Gobierno del Quindío, 54 jóvenes alcanzaron un cupo directo para iniciar en el 2025 sus estudios en la Universidad del Quindío <https://acortar.link/ePiROj>

Salud departamental concerta con diversos actores la atención en salud para los habitantes de Barcelona <https://acortar.link/R9vwLE>

Los avances del Quindío en ordenamiento territorial llaman la atención del Gobierno central <https://acortar.link/NKHF6U>

¡Un convite! Gobierno del Quindío participó y aportó en panel para el progreso de Pijao <https://acortar.link/C3DrGj>

Niños y niñas de Circasia se forman como Creativos Digitales <https://acortar.link/V5YOzK>

Llega el día de las velitas y las autoridades instan a la prevención del uso de la pólvora <https://acortar.link/787kbG>

Personal del Gobierno del Quindío fortaleció sus conocimientos en materia via <https://acortar.link/YORq6>

Colores, luces y cultura: el Gobierno del Quindío promueve alumbrados en los municipios del departamento <https://acortar.link/sW6MqD>

Lucía Barrios e Isabel Ospina, medallistas en la IV Válida Nacional Júnior de Bádminton <https://acortar.link/NhKvYS>



GOBIERNO DEL
QUINDÍO